

Cornouaillais et Pordicais, vingt ans de jumelage

Pordic — Les villes de Pordic et d'Hayle sont jumelées depuis mars 1997. Pour cet événement, les Anglais sont venus passer trois jours dans la commune.

Durant trois jours, dans le cadre du 20^e anniversaire du jumelage entre Hayle (Cornouailles anglaise) et Pordic, la commune a accueilli la délégation anglaise.

Pour l'événement, la ville avait hissé les drapeaux anglais et cornouaillais et les commerçants avaient paré leurs devantures avec les guirlandes préparées par les bénévoles du jumelage. « En mai, nos amis de Hayle ont mis les petits plats dans les grands pour fêter ces 20 ans. Nous avons essayé d'en faire autant », souligne la présidente du Comité de jumelage de Pordic, Marie-Frédérique Le Potier.

Plusieurs temps forts ont ponctué la célébration de ce 20^e anniversaire. Samedi matin, dans la salle du conseil municipal, trois jeunes du conseil municipal des enfants, encadrés par Céline Orhan, Helen Smiley et Michelle Poulton, ont accueilli la délégation avec des chants en français et en anglais.

Une plaque commémorative

Une exposition de photos retracait les bons moments du séjour de juillet des adolescents du Pordic accueilli jeunesse (PAJ) à Hayle. Après les discours prononcés par le maire, Maurice Battas, la présidente du comité de jumelage de Hayle, Sonia Glasson, et Marie-Frédérique Le Potier, tout le monde s'est rendu au parc de la mairie pour l'inauguration du banc



Sonia Glasson et Marie-Frédérique Le Potier, assises sur le banc du jumelage, entourées du maire, Maurice Battas, des anciens présidents, Maurice Trathan, Jean-Pierre Coupeau, Jean-Paul Le Dantec, Jean-François Corbel et Claude Le Potier, et des deux délégations.

du jumelage sur lequel a été apposée une plaque célébrant les 20 ans du jumelage. Les sonneurs de Ker-groas ont assuré l'animation.

L'après-midi, les ados du PAJ ont proposé un rallye afin de faire découvrir la commune. « Cinq lieux ont été retenus : la Pointe, le Petit-Havre, la salle omnisports Louis-Auffray, le centre culturel de la Ville-Robert et les Côteaux de l'Étang », précise la présidente pordicaise. Huit équipes y

ont participé.

Pour finir cette journée, après le pot offert par la mairie, les deux délégations ont partagé le repas du jumelage. Le groupe des Naufrageurs a joué ses meilleurs morceaux de chants de marins. « Comme il l'avait déjà fait pour les 10 ans. Les enfants anglais ont été fortement impressionnés par ces drôles de pirates » souligne Marie-Frédérique Le Potier.

La journée de dimanche s'est roulée dans les familles d'accueil. Lundi, les amis anglais ont pu découvrir les côtes costarmoricaines vues de la mer à bord du vieux bateau, le Saint-Quay, pendant que l'autre groupe visitait le marché de Saint-Quay. Mardi matin, le bus des Anglais est reparti en direction de Roscoff où ils ont pris le ferry.